

Mein lieber Reinhold!

Endlich sollst Du auch von mir einen lieben Gruss erhalten. Mit mir wirst Du Dich freuen, dass Paul Collmer nun auch wieder gluecklich in Deutschland an gekommen ist. Was er mir zu erzahlen hatte, war erschuetternd. Sein Bericht ist nicht nur interessant, sondern auch informatorisch so wichtig, dass ich ihn Dir beiliegend zusende. Veranlasse Du doch bitte eventuell, dass diese Sache weitergegeben wird und von hoeheren Orts aus etwas geschieht.

16

Zu Deiner Ernennung zum Domkapitular an der hohen Metropolitankirche in Muenster entbiete ich Dir meine herzlichsten Glueck- und Segenswuesche. Mir ist es ein Beweis dafuer, genau wie bei Deinem Hochwuerdigsten Herrn, dass nicht nur Deine persoenliche Haltung und Gesinnung, sondern auch unser gemeinsamer Weg nach Dachau sich gelohnt hat. In es geht dabei ja nicht um auessere Anerkennung, sondern darum; das Reich Gottes so weiter zu tragen, wie wir es bisher fuer richtig hielten. Mein Gebet und Gedenken am Altare begleitet Dich auch fuerderhin und ich bitte ebenso um Dein Memento. Was machen die anderen Muensteraner? Der einzige, der mir einmal schrieb, war Heinrich Hennen. Gruesse sie alle von mir. Wie waere es, wenn wir irgendwie durch einen Rundbrief voneinander etwas hoerten? Z.B. wenn wir als Dachauer Priester eine Sektion Westdeutschland aufmachen wuerden? Denn es ist ja nicht ~~so~~ wichtig, dass wir in Dachau waren, sondern dass darausein bleibender Gewinn fuer unser Priestertum und fuer unsere Seelsorge wird. Eine groessere Zusammenkunft der Dachauer Priester aus denn westdeutschen Dioezesen koennte doch auch foerderlich sein. Ich denke z.B: eine Marienwallfahrt im Monat Mai nach Telgte oder Kevelar, nur muessteder Termin rechtzeitig festliegen und bekanntgemacht werden.

Fuer heute nimm vielliebe Gruesse fuer Dich und alle lieben Bekannten an von Deinem Dir stets dankbar ergebenem

und lass hoffentlich bald
von dir hoeren. Willst du hier nicht
mal einen Maenner- u. Jungmaenner tag
oder auch Tridinnu halten?

Josef Künzig
Halver 14.
Hüdeerscheid
(Sauerland)